
Mass media influences teenagers’ minds.


	Мнение: Я думаю, что СМИ оказывают большое влияние на молодые умы.
	Мнение: I think that mass media has a major impact on young minds.

	1.Утверждение: Прежде всего, телевидение, радиостанции и другие источники информации представляют информацию определенным образом.
	1.Утверждение: First of all, television, radio and other media sources present information in a particular way. 

	Пример: Например, всегда идет утверждение, а затем несколько примеров.
	Пример: For example, there is always a statement and then a few examples.

	Это эффективный способ дать любую информацию, и умы подростков верят в это, даже если это неправильно и неверно.
	It is an effective way of giving any information and teenagers' minds believe it, even if it is wrong and false. 

	2. Утверждение: Во-вторых, в СМИ есть и другие инструменты, такие как видео-интервью.
	2. Утверждение: Secondly, mess media has other tools such as video – interviews. 

	Пример: Например, они спрашивают определенных людей об их мнении, иногда манипулируя (им), выбирая определенных интервьюируемых.
	Пример: For instance, they ask particular people about their opinion, sometimes manipulating by choosing certain interviewees.

	Все, что они транслируют, выглядит логичным и очевидным для подростков, которые часто не имеют достаточного опыта и могут ошибочно принять их мнение за правду.
	Everything they broadcast looks logical and obvious to teenagers, who often do not have enough experience and might mistakenly take their opinion as the truth.
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